

mardi, 14 juillet 2015 14:30

Les détails du message confidentiel de l'Arabie à l'Iran

IRIB- Un ancien diplomate iranien a déclaré que l'Arabie saoudite avait envoyé un message confidentiel à l'Iran, dans lequel les Saoudiens disent : «Nous abandonnons la Syrie, et, en contrepartie, vous abandonnez le Yémen».

Selon l'agence de presse Tasnim, Sadeq Kharrazi, activiste politique et ancien diplomate iranien, a dit au micro de la chaîne 6 de la télévision d'Etat : «Certains intellectuels fustigent nos soutiens à Bachar al-Assad, alors que cet homme est l'axe de la Résistance».

Il a, aussi, ajouté : «J'ai des informations disant que l'Arabie veut se rapprocher de l'Iran, pour résoudre son problème. Leur message confidentiel nous est parvenu : « Nous abandonnons la Syrie, abandonnez, en contrepartie, le Yémen».

L'expert des questions internationales a affirmé que les négociations nucléaires étaient beaucoup plus compliquées que celles du pétrole. «Concernant les négociations nucléaires, nous avons négocié avec 6 pays. Quant aux négociations, sur le pétrole, nous avons un seul pays de l'autre côté de la table. Nous avons fait preuve, dans les négociations nucléaires, d'une résistance à laquelle nous devons notre autorité, aujourd'hui». Kharrazi a précisé : «L'Occident ne nous a rendu aucun service qui soit digne de nos concessions. Si nous ne résistons pas, aujourd'hui, demain, ils empêcheront nos progrès».

L'ancien ambassadeur iranien, en France, a estimé que le savoir nucléaire était un savoir majeur, dans le monde : «Les Occidentaux tentent d'éloigner l'Iran de la technologie nucléaire, car ils veulent garder leur statut de premières puissances nucléaires du monde».

L'ancien diplomate a, ensuite, fait allusion à la puissance de l'Iran, dans la région, avant d'affirmer : «Pour toute mesure sécuritaire, dans tout point de la région, la présence iranienne est indispensable».

L'ancien diplomate iranien a, de même, ajouté : «Il y a, aux Etats-Unis, deux courants politiques : gauche et droite. Le premier a été fondé, par Brezinski, et le second, par Kissinger. Tous les deux croient que 3.000 milliards de dollars ont été dépensés, au Moyen-Orient, 12.000 personnes ont été tuées, et, pourtant, voilà l'Iran, le gagnant final.

Cet expert des questions internationales a précisé que l'Iran était le seul pays, au Moyen-Orient, qui est considéré comme la super puissance de la région, et ce bienfait est dû au peuple iranien.

« Tout au long de l'histoire, la Défense sacrée est la seule guerre, a cours de laquelle l'Iran n'a perdu pas même un seul pouce de son territoire, grâce à la résistance de son peuple. Le Guide suprême de la Révolution islamique a tracé la stratégie de la RII, au Moyen-Orient, de telle manière que la force dissuasive du pays s'est, considérablement, développée», a précisé Sadeq Kharrazi.

"Il nous faut prendre conscience de notre valeur et de nos compétences", a-t-il dit, avant de conclure : «Le pouvoir est à nous, désormais, car les Occidentaux ont besoin de l'Iran. C'est pour cette même raison qu'ils se sont mis à la table des négociations avec nous».